

## Die Grünliberalen möchten mit Ueli Fisch ins Weinfelder Stadtpräsidium

Die Grünliberalen der Stadt Weinfelden portieren Ueli Fisch für die Wahl des Stadtpräsidenten von Weinfelden. In Weinfelden gibt es einige Themen in den Bereichen Umwelt, Gesellschaft und Wirtschaft, die angegangen werden müssen. Innovative Ideen, Führungsstärke und Transparenz sind gefordert. Die GLP Weinfelden ist überzeugt, mit Ueli Fisch hier genau die richtige Person für diese Herausforderungen stellen zu können.

**«Das Stadtpräsidium von Weinfelden ist eine extrem spannende und abwechslungsreiche Herausforderung. Mit meiner Führungserfahrung aus meiner unternehmerischen Tätigkeit und mit meiner politischen Erfahrung sowie meinem guten politischen Netzwerk besitze ich die notwendigen Fähigkeiten und Qualifikationen für dieses Amt»**, meint Ueli Fisch.

Ueli Fisch ist 59-jährig, verheiratet und Vater von zwei erwachsenen Kindern. Er wohnt mit seiner Frau in Ottoberg und führt das eigene Unternehmen wederdungut AG in Frauenfeld. Während seiner beruflichen Laufbahn war Ueli Fisch zudem u.a. in leitenden Positionen bei der Schiesser Group (Unterwäsche Hersteller Deutschland), bei Stadler Rail und bei Greuter-Jersey AG in Sulgen beschäftigt. Seit 2012 ist Ueli Fisch Kantonsrat für die GLP und seit 2016 Präsident der GLP-Fraktion im Grossen Rat. Zudem ist er Vizepräsident der GLP Thurgau und Mitglied der Geschäftsleitung der Grünliberalen Schweiz.

**Ueli Fisch: «Weinfelden ist gut aufgestellt und verfügt über gesunde Finanzen. Auch in Sachen Energiepolitik verfügt die Stadt mit dem Goldlabel über einen sehr guten Leistungsausweis. Als Stadtpräsident würde ich folgende Schwerpunkte setzen und Entwicklungspotenzial sehen»:**

- **Umwelt:** Die weitere Förderung erneuerbarer Energien wäre mir ein wichtiges Anliegen. Ich denke z. Bsp. an Biogas. Auch der Zubau von Elektroladestationen ist ein wichtiges Thema. Sicher besteht auch Entwicklungspotenzial bei der Biodiversität. Dies liesse sich vielleicht auch mit der Zentrumsförderung verbinden.
- **Gesellschaft:** Die Gesellschaft wandelt sich, wird diverser. Die Einwohnerinnen und Einwohner möchten mitreden. Die Partizipation der Stadtbewohnerinnen und Stadtbewohner wäre mir ein wichtiges Anliegen. Die Vereinbarkeit von Familie und Beruf ist ein zentrales gesellschaftliches, aber auch wirtschaftliches Thema. Diese Vereinbarkeit muss gefördert werden. Stichwort Kitas.
- **Wirtschaft:** Mit meinem unternehmerischen Background werde ich nahe an der Wirtschaft sein und für die Anliegen ein offenes Ohr haben. Weinfelden ist jetzt schon ein attraktiver Standort für Unternehmen, dies soll weiter gefördert werden. Ich denke auch an eine stärkere Vernetzung der Weinfelder Wirtschaft unter sich.
- **Verwaltung/Politik:** Als Initiant des Thurgauer Öffentlichkeitsgesetzes ist es mein ureigenes Interesse, dass die Weinfelder Stadtverwaltung und die politischen Vertreter transparent handeln und kommunizieren.

Weinfelden, 8. April 2022

Für Informationen:

Marcel Preiss, Präsident GLP Stadt Weinfelden, 079 344 17 60

Ueli Fisch, 079 209 52 83, ueli.fisch@grunliberale.ch

Beilagen:

- CV Ueli Fisch